

TEMA: Moto individual

DE MÉXICO A CUBA EN MOTO

Texto y fotos: Onelio García Pérez



Desde México llega a Cuba una Harley impresionante en cuanto a su diseño y acabado. El merito corresponde a José Enrique Puebla “Flecha Blanca”, quien pretende atravesar la isla por cuarta vez en sus dos ruedas hasta la Punta de Maisí, después de haber viajado con los motoristas cubanos el pasado domingo 22 de enero de 2012 hasta Las Terrazas, Pinar del Río.

Las motocicletas se han convertido en símbolos de identificación y parte inseparable de sus dueños en todos los lugares del mundo, al presentar en ellas sus ideales y amuletos de diversas formas.

Sin embargo, en “Las indias” contados **bikers** utilizan imágenes para adornar las motos porque este tipo de trabajo demanda dedicación artística y alta tecnología para poder desplegar el proceso con la calidad requerida.



Para *Flecha Blanca* tampoco fue fácil. Nos cuenta, que la moto “es una de las que más le gusta por el tema que se realizó sobre ella, el tema de la revolución cubana”. Para lograr la homologación de su Harley de lujo 2010, dedicaron 8 meses de trabajo. Es atípica con asiento y maletas rojas bordadas llenas de enunciados rebeldes, donde los moteros en su gran mayoría utilizamos el cuero negro como adorno.



No hay motociclista que llegue en moto a la isla y pase por alto visitar la **Peña “Amigos de Fangio”**, el lugar de concentración preferido por los amantes del motor en La Habana. “*Flecha Blanca*”, nos ha visitado en varias ocasiones, pero esta vez, después de obtener un premio en un concurso en México. ¡El “indio” se ha ensillado con ganas y ha traído su moto a Cuba!



La pintura del guardapolvo delantero luce la bandera cubana en ambos laterales. Las fotografías en todo el conjunto son detalladas y de calidad fuera de nuestra imaginación, los relieves e iluminaciones a base de LED situados en su niquelado motor denotan un compromiso acentuado de su propietario con su motocicleta.



Sin lugar a dudas, esta Harley-Davidson de luxe 2010 no solo representa un desafío para los moteros a nivel internacional sino que constituye también un mensaje de solidaridad a nuestra tierra. En su cuerpo descansa parte de la historia de la revolución cubana.